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El gobierno tuvo que aceptar una enmienda

  

 del PP durante el Pleno para aprobar una 

  

modificación de créditos «necesaria»
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Las modificaciones de crédito son la fórmula mediante las que una institución, en este caso el
Ayuntamiento de Irun, realiza modificaciones para corregir su presupuesto y adaptarlo a lo que
a lo largo del año va sucediendo. La mayoría de las veces es pura gestión.

    En la sesión plenaria del pasado miércoles, por ejemplo, se sometía a la consideración de
los corporativos una propuesta relativa a 470.000 euros de los que una quinta parte, 150.000
euros, respondían a la desviación en las facturas respecto de lo calculado por culpa del
incremento del precio de la energía eléctrica. Por otro lado, cuando se adjudica un contrato por
debajo del valor del pliego, por ejemplo, se produce también un desvío sobre lo que se previó,
en esos casos, con saldo positivo.   De esta manera, el Gobierno municipal presentó al Pleno
esa propuesta de modificación de créditos que primero el delegado de Hacienda, Miguel Ángel
Páez, y después el propio alcalde, José Antonio Santano, calificaban de «necesaria». «No
podemos dejar de pagar los recibos de la luz porque se calcularan con otros precios. Y
tenemos que cumplir con las cuotas de aquellas comunidades de vecinos en las que
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estamos...», explicaba Páez.   Necesitó éstas y otras
justificaciones porque se encontró con una postura plenaria que hacía pensar que el dictamen
iba a quedar sobre la mesa. El portavoz de Bildu, Oinatz Mitxelena, así lo pidió «porque no se
ha tenido en cuenta a la oposición». Y en línea similar, Manuel Millán (EB), dijo «echar de
menos la posibilidad de proponer». También el portavoz de EAJ-PNV, Xabier Iridoy criticó que
las actuaciones incluídas estuvieran «ya definidas. Nos gusta el planteamiento del Gobierno de
abrir los presupuestos de 2013 a la participación de la oposición y de la ciudadanía. No éste».
La portavoz popular Juana de Bengoechea cerró la ronda anunciando la abstención porque
«no podemos votar que no, porque es necesario, pero no podemos votar a favor por la partida
de 30.000 euros para redacción de un proyecto para Gain-gainean. Creemos que se puede
hacer con los técnicos municipales y destinar ese dinero a ejecución de proyectos, porque eso
sí genera economía».   Pá
ez recibió el comentario como una enmienda y propuso eliminar esa partida de la modificación
si eso llevaba al PP a apoyarla. Bengoechea confirmó que así sería y la propuesta de que
quedara sobre la mesa solo contó con el apoyo de Bildu y EB, la abstención de PNV y la
oposición de PSE y PP. La aprobación del dictamen la apoyaron estos dos grupos y el resto se
abstuvo.
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